

Chemin de vie 28/10

2 : Coopération et équilibre

8 : Abondance et pouvoir

10 : Créativité et confiance + dons intérieurs

Les personnes qui se trouvent sur ce chemin de vie y sont pour régler des défis mêlant le succès matériel et la créativité, et pour mettre leur créativité et leurs dons intuitifs au service des autres tout en les guidant avec autorité et compassion.

Dotés d'une grande créativité en plus de leurs dons intérieurs de sensibilité, force, expression et intuition, ils prendront possession de leur pleine autorité lorsqu'ils auront surmonté toutes leurs difficultés. Ce sentiment d'autorité et d'abondance, peut se développer aussi bien dans le cercle familial qu'à l'échelle du monde. Ceux-ci se manifestent dès qu'ils agissent avec confiance, dans la seule intention de rendre service.

Quasi tous les 28/10 ont des mains de guérisseurs, s'en servant avec sensibilité et ressentis, ils savent intuitivement où il faut diriger ou canaliser les énergies vitales. Lorsqu'ils donnent un massage à un ami, ils font une expérience hors du commun.

Il se peut que certains d'entre eux, aient peur d'utiliser leurs propres pouvoirs.

Sous inspiration de la Volonté Supérieure, ils peuvent mettre leurs talents au service d'une cause supérieure à eux-mêmes, et se libérer ainsi de toutes leurs peurs inconscientes.

De nature, tous les désirs de ces personnes, tendent vers l'autorité, et la plupart savent gagner le respect de leurs amis, de leur famille et de la société en général.

Le fait d'accepter et d'assumer positivement cette autorité est conforme à leur but de vie mais n'en constitue pas le principal aspect. Afin qu'ils puissent assumer leur propre autorité, ils doivent d'abord reconnaître, exprimer et finalement libérer la colère que leur inspirent toutes les figures d'autorité.

Leur puissante créativité s'accompagne d'un tout aussi puissante insécurité (financière, cocon familial, entourages, santé, manque de confiance, etc.). Cette insécurité, amplifiée par la contradiction de leurs sentiments au sujet du pouvoir, constitue un obstacle majeur sur leur chemin de vie.

En conséquence, la plupart d'entre eux, ressentent le besoin d'un certain soutien affectif. Ils ont peur de ne pas pouvoir se débrouiller tout seul, de ne pas pouvoir prendre soin d'eux-mêmes, et pourtant, à long terme, la conquête de leur indépendance, le fait d'avoir la pleine maîtrise de leur vie, leur procure une énorme satisfaction.

Lorsqu'ils n'exercent pas eux-mêmes un rôle de leader, ils sont souvent de ceux qui détiennent le pouvoir caché. En collaboration avec une ou plusieurs personnes, ils travaillent alors à la création de nouvelles formes de service afin de rendre le monde meilleur. Dans de tels rôles,

ils doivent faire attention de ne pas prendre la grosse tête ou de se prendre trop au sérieux, et de se garder de faire la morale aux autres.

L'insécurité et le comportement passif-agressif typiques des énergies du 1 et du 8 expliquent en partie la tendance qui les pousse à vouloir dominer les autres au détriment d'une communication ouverte et franche.

Lorsque ces personnes douées et inspirées ont pleinement confiance en eux et en leur autorité, ils utilisent leurs dons et leurs énergies avec générosité afin de guider et d'inspirer les autres.

Les 28/10 conscients du chemin

Ce sont des personnes de très bon conseil et des figures d'autorité que les gens écoutent, admirent et respectent. Ayant surmonté leur insécurité, leur manque de confiance en eux, ils gagnent bien leur vie tout en étant au service d'autrui, et ils sentent la force de guérison qui circule en eux.

J'aimerai souligner le mot autorité, il ne veut pas dire simplement quelqu'un qui a le dessus sur les autres, mais il peut s'agir, d'une personne faisant fonction de médecin, d'avocats, de parents, et de toutes personnes ayant une certaine autorité dans la vie de tous les jours de par son statut.

Indépendants, autonomes, charmants, ils attirent les autres dans leur champ énergétique. Ils savent qu'ils ont le pouvoir de résoudre toutes leurs difficultés, présentes et à venir. Intuitifs et inspirés, ils donnent de bons conseils en vue du plus grand bien de tous.

Les 28/10 non-conscients du chemin

Vivant dans l'insécurité et la dépendance, empêtrée dans leurs croyances négatives au sujet de l'argent et de l'autorité, ces individus sont dominateurs et manipulateurs. Ils détestent les figures d'autorité parce qu'ils n'ont pas encore assumé la leur. Souffrant de troubles physiques causés par tant de colère refoulée, ils craignent les scénarios négatifs pour leur avenir qui se profilent dans leur imagination.

Ils ne savent plus faire la différence entre les impressions négatives et les intuitions claires. Ils ne savent pas encore que des guides sont à leur disposition tant à l'intérieur d'eux que dans le monde extérieur.

Santé

Parce qu'ils sont nés pour être des guérisseurs, ils le découvrent parfois par l'observation de leurs propres problèmes, maladies, désordres de l'énergie et de la nutrition. Les symptômes physiques du refoulement de la colère apparaissent surtout dans la région du plexus solaire (abdomen), plus près du périnée et dans le bas du dos. Si leurs énergies sont bloquées et qu'ils sont sur le mauvais chemin, ils peuvent souffrir de troubles ovariens pour les femmes, ou prostatiques pour les hommes, de malaises dans le bas du dos et au coccyx, et cela peut dégénérer en infections génitales, diverticules et diverses maladies du système digestif.

Lorsqu'ils comprennent que leur corps est un canal d'énergie, ils peuvent se soigner eux-mêmes et soigner les autres.

Les troubles de la nutrition dont certains souffrent, tels que la boulimie et l'anorexie en exemple, sont souvent la transposition sur le plan physique d'un problème de contrôle (tendances opposées à la soumission et à la domination). Une alimentation équilibrée et une discipline vigoureuse concernant le sport, permettront d'ouvrir les écluses au passage d'une force et d'une confiance nouvelle.

Relations

L'émotion refoulée, non exprimée, et surtout la colère, est un obstacle majeur sur le chemin des 28/10. Ils ont tendance à refouler ou à mentaliser leurs émotions, et ils sont plus souvent froids et pédants que passionnés. S'ils ravalent leur colère, c'est soit par souci du jugement des autres, soit parce que leur propre colère leur fait peur. Ils peuvent sembler discrets ou timides alors même qu'ils emmagasinent une négativité qui ferait mieux d'être déchargée. Dans le positif, ils peuvent être très honnêtes et directs dans leurs affrontements avec les figures d'autorité.

L'estime de soi, l'indépendance affective et le sentiment d'un pouvoir qui se suffit à lui-même sont les trois conditions dont dépendent les relations qu'ils entretiennent. Lorsqu'ils ressentent le besoin de se reposer sur quelqu'un, ils se prennent facilement au jeu de la domination et de la manipulation. Mais, lorsqu'ils réussissent à se rapprocher des gens sans y perdre leur sentiment de sécurité intérieure, conscients qu'ils sont de leur propre force d'attraction, ils constatent que toute manipulation est inutile, voire nuisible, et ils cessent également d'abandonner leur pouvoir.

Ils doivent éviter d'utiliser la sexualité pour servir leur besoin de domination, leur sentiment d'identité ou leur amour-propre, et ils ne devraient avoir des relations sexuelles que s'ils se sentent ouverts, capables d'aimer et de donner.

Talents, travail et situation financière

Comme déjà dit plus haut, les 28/10 ont des mains de guérisseurs, une sensibilité intuitive et une très grande énergie. Ils font d'excellents conseillers qui savent saisir toutes les subtilités d'une affaire. De plus, lorsque leur autorité et leur leadership naturels se manifestent, ils peuvent devenir des sources d'inspiration.

La plupart d'entre eux peuvent trouver un travail satisfaisant dans le domaine de la santé ou dans une entreprise axée sur le service. Il existe plusieurs façons de soigner le corps, l'esprit et les émotions : le travail psychocorporel avec imposition des mains, ou transfert d'énergie, le counseling, l'écriture, l'enseignement et la motivation en sont quelques-unes.

On trouve des 28/10 dans tous les métiers, mais celui-ci ne leur satisfait pleinement que s'il leur donne l'occasion d'utiliser leurs dons intérieurs, leur énergie créatrice et leur sens naturel de l'autorité.

Ces individus doivent faire preuve de la plus grande honnêteté en matière d'argent. S'ils accordent plus d'importance à l'argent qu'au service, ils ne seront jamais satisfaits quelles que soient les richesses accumulées.

Confrontés à un problème de matérialisme, d'argent et d'intégrité, ils doivent se poser la question : "De quoi ai-je réellement besoin intérieurement pour mon bonheur ?".

Certains ont des croyances erronées comme d'avoir beaucoup d'argent ou beaucoup de choses de grande valeur, font leur autorité ou montrent leur pouvoir, alors qu'ils se fourvoient eux-mêmes.

Lorsqu'ils subissent cette influence de croyances négatives concernant l'argent, ils ont beau essayer de gagner leur vie du mieux qu'ils peuvent, ils finissent toujours par saboter inconsciemment leurs propres efforts. Personne ne peut les arrêter sauf eux-mêmes et lorsqu'ils comprennent cela, ils cessent de se mettre des bâtons dans les roues et ils apportent au monde d'importantes contributions.